

Bloqueos de vías en Barranquilla

Agradecemos tener presente la siguiente información, para la programación de sus operaciones logísticas.

Desde las 5:00a.m. de este viernes se presentan bloqueos en varios puntos del área metropolitana de Barranquilla por parte de conductores de la empresa Coasoatlán, en rechazo al homicidio de uno de sus compañeros en la tarde de este jueves en el municipio de Soledad.

Los conductores atravesaron los vehículos en al menos tres puntos de la ciudad generando colapso de la movilidad y retrasos de trabajadores y estudiantes para llegar a sus lugares de destinos. Los bloqueos se registran en el puente Murillo con Circunvalar, prolongación de Murillo, en la estación de gasolina “La Estrella” y la Cordialidad con Circunvalar. Como consecuencia, el sistema de transporte masivo Transmetro suspendió su operación.

